

museedelachaussure.fr

Du 27.04
au 03.11
2024

Jean Paul
GAULTIER
pour
stephane kélian

"ROMAN D'UNE RENCONTRE"

Musée de la Chaussure

ROMANS-SUR-ISÈRE

Drôme

*Un Souvenir de notre
Collaboration GAULTIER/KELIAN*

*Stéphane Kélian pour Taison
Gaultier
X X X X*



Musée de la
Chaussure



ROMANS
SUR ISÈRE



Une exposition événement

La collaboration inédite entre

JEAN PAUL GAULTIER, couturier créateur, «*enfant terrible de la mode*», dont l'œuvre protéiforme et révolutionnaire est inscrite en tête de l'histoire de la mode française.

ET

STÉPHANE KÉLIAN, entrepreneur romanais, visionnaire et talentueux, qui a su mettre sur le devant de la scène le fameux tressé cuir.



©Torrado



©Lsnfilms

De 1984 à 1996, le savoir-faire de Stéphane Kélian et la créativité de Jean Paul Gaultier ont généré des réalisations aux influences croisées, devançant les modes et donnant libre-cours à l'expression personnelle.

Chaussures, vêtements, documents d'archives, publicités et vidéos d'époque : cette exposition vous immerge dans la mode créative et décomplexée des années 80 - 90 !



© Pierre Verrier

Les visites thématiques & rencontres

Dans la peau du créateur : le dessin d'une chaussure
Jeudi 13 juin & jeudi 10 octobre 2024 - 16h à 18h

De l'idée à la conception d'une chaussure
Mercredi 29 mai & mercredi 15 septembre 2024 - 15h à 17h
Échange avec un designer chaussure.

Visite & rencontre - Dates à venir

Un moment privilégié pour découvrir l'exposition suivi d'un temps d'échanges avec Stéphane Kélian autour de sa collaboration avec Jean Paul Gaultier.



© Pierre Verrier

À découvrir également : visites flash, visites-famille, programmation spéciale à la Nuit des Musées, aux Journées Européennes du Patrimoine et à la Saint-Crépin.
Infos & billetterie sur museedelachaussure.fr



Le musée de la Chaussure

UN LIEU D'EXCEPTION

De la sandale égyptienne à la sneaker, des chopines de la Renaissance aux talons aiguilles, embarquez pour un voyage passionnant à travers les continents et les modes.

Ce tour de monde de la chaussure vous permettra aussi de (re)découvrir l'histoire de l'industrie du cuir et de la chaussure à Romans, ainsi que l'actualité du savoir-faire français.

Avec un fonds de 20 000 objets, le musée de la Chaussure saura vous émerveiller !



© Ville de Romans



A unique exhibition

The collaboration between

JEAN PAUL GAULTIER, fashion designer, *enfant terrible de la mode*, whose revolutionary work is recognized among the best in the French fashion history

AND

STÉPHANE KÉLIAN, a talented and visionary business owner from Romans, who brought the famous braided leather to the forefront of the fashion industry.

From 1984 to 1996, Stéphane Kélian's expertise and Jean Paul Gaultier's creativity generated cross-influenced creations, getting ahead of trends and allowing for personal expression.

This exhibition showcases shoes, clothing, documents from the archives, advertisements, and vintage videos, immersing visitors in the creative and uninhibited fashion of the 80s and 90s!

The Shoe museum

A PLACE LIKE NO OTHER

From Egyptian sandals to sneakers, and from Renaissance's chopines to stilettos, embark on an exciting journey through the continents and trends.

This world tour will allow you to (re)discover the history of the leather and shoe industry in Romans, as well as the French craftsmanship's latest news.

With a collection of 20,000 items, the shoe Museum is sure to leave you amazed!



Informations pratiques



Ouvert toute l'année*

Jours d'ouverture, horaires, tarifs, billetterie en ligne :

museedelachaussure.fr

Billet donnant accès à

l'exposition et au parcours

permanent.

Le Musée est partiellement

accessible aux personnes

en situation de handicap.

Animaux interdits.

(*): *sauf 1er janv., 1er mai, 1er nov., 25 déc. et les 15 jours suivant les vacances de Noël.*



Services

- Location d'audio-guide (français, anglais, allemand, néerlandais). Audio-guide pour enfant.

- Visite scolaire : 04 75 05 51 81 (service des publics).

- Visite guidée pour les groupes : 04 75 44 90 44 (Valence Romans Tourisme).

- Billet commun avec la Cité de la Chaussure.



Boutique

Retrouvez le livre de l'exposition.
Accès libre.



Practical information

Open year-round*

Opening days and hours, admission fees & payment methods, online tickets:

museedelachaussure.fr

Ticket grants access to the permanent collection and the exhibition.

The site is partially accessible for visitors with disabilities.

Pets are not allowed.

(*): *closed on January 1st, May 1st, November 1st, December 25th and the 2 weeks following the Christmas holidays.*

Additional services

- Rent an audio guide in French, English, German and Dutch. Audio guides for children are available as well.

- School tours: +33 4 75 05 51 81 (service des publics).

- Guided tour for groups: +33 4 75 44 90 44 (Valence Romans Tourisme).

- Combined ticket with Cité de la Chaussure.

Museum shop

Get the exhibition's book!
Free access.

Musée de la Chaussure
Rue Bistour*
26100 Romans-sur-Isère

(*): accès piéton

Coordonnées GPS :
Lat. 45.0442603 / Long.
5.0560555

04 75 05 51 81
musee@ville-romans26.fr

museedelachaussure.fr
#museedelachaussurefr



Parkings
Voiture :
Gambetta, espace Triboulet..

Car :
Boulevard Jourdan-Voltaire.

Parking et accès aux personnes à mobilité réduite : rue Bistour.

Musée à 2 min à pieds de :
Valence Romans Tourisme,
Cité de la chaussure et
Marques Avenue.

Nous trouver :

